
Lettre aux élus et maires de Dinard exemple 
 
collectif pontpean <collectifpontpean@gmail.com> a écrit : 
Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs les Elus, 

Nous avons le plaisir de vous inviter et convier à venir participer à une réunion publique au 

sujet des compteurs communicants, notamment le fameux Linky. 

Cette réunion est organisée le 21 septembre avec la mise à disposition d'un local adapté à 

l'évènement, par la Mairie de Becherel (que nous remercions), impasse Lieu-dit les Hauts 

Lieux à 20h30.  

La manière dont vous avez relayé les « informations officielles » d’Enedis nous montre que 

vous êtes totalement ignorant sur le sujet. Il nous semble important, pour vous, votre 

famille, vos proches ainsi que pour vos administrés de compléter vos « informations » par 

des données fiables... 

En effet, si vous pensez que le compteur communicant est obligatoire pour les usagers, vous 

êtes dans l’erreur, si vous pensez que cela ne change rien à votre facture, vous êtes encore 

dans l’erreur et si en outre vous imaginez qu’il n’y a aucun risque sanitaire (« peu probable » 

nous dit l’ANSES, dans le même temps l’OMS nous classe les ondes générées par les Linky en 

zone [2B] potentiellement cancérogène, et l’ANSES poursuit en « recommandant  l’utilisation 

de filtre CPL »… page 22/24 du rapport ANSES 7 juin 2017 « le CES recommande d’étudier 
la possibilité d’installer des filtres, pour les personnes qui le souhaiteraient, 
permettant d’éviter la propagation des signaux CPL à l’intérieur des logements »)… 

vous êtes toujours dans l’ignorance… 
 
Alors, venez, venez vous informer et votre esprit apprendra et s’ouvrira peut être à un niveau 

de conscience élargie… vous ne perdrez pas votre temps, croyez-nous et vous apprendrez 

bien d’autres « détails » encore… bien plus singuliers et troublants 
Venez, vous ne perdrez pas votre temps ! et si vous ne pouvez-pas demander à votre femme, 

compagne ou compagnons d’assister à cette réunion d’informations organisée et animée par 

des citoyens un peu moins crédules et ignorants... 
  
Maintenant, si vous pensez que tout ce qui existe n’est que progrès, désolez de vous 

l’apprendre vous êtes toujours et encore dans l’erreur… 
Le progrès ? quel progrès ? parce qui si offrir le Wifi gratuit sur la plage pour rester 

connecté et regarder un film sur un écran minuscule est un progrès… oui, effectivement c’est 

un progrès... vers l’empoisonnement généralisé… 
  
Il est toujours aussi singulier et troublant de constater que souvent l’histoire se répète… 

l’homme dans son incommensurable ignorance, un jour découvre, et quelques temps après 

mesure toutes les incidences et dégâts de ses découvertes… Que l’esprit de l’homme soit 

éduqué ou pas, scientifique ou pas, ne change rien à l’affaire… c'est même parfois pire avec 

des "surdiplômés" ! 

D’ailleurs un scientifique qui se targue d’être un scientifique sans avoir viscéralement chevillé 

au corps le doute, n’est pas un scientifique… 



Combien de fois nous a-t-on affirmé que toutes les études ont été faites, que c’est une 

certitude, qu’il n’y a aucun danger… et puis quelques temps plus tard, des années plus tard 

on découvre et mesure toute l’étendue du scandale et des empoisonnements… 

Comme nous le rappelions brièvement récemment au Dirigeant promoteur des lits 

connectés,  

L’homme a parfois besoin d’être protégé contre lui-même… 
  
Cette position peut sembler extrémiste, liberticide en apparence et en apparence 
seulement… 
  
Einstein a regretté d’avoir contribué au programme Manhattan… mais il était trop 
tard, la boite de pandore avait été ouverte… 
Exposez-vous pendant 1/3 de votre temps au rayonnement solaire et vous 
développerez très probablement un cancer de la peau… 
  
Ces 2 illustrations pour tenter de vous faire comprendre les limites de nos ignorances, 
même pour un esprit supérieur 
  
L’homme s’entoure de codes (code de la route, code du commerce, code du travail…) 
pour définir des limites et des règles à suivre et normalement à respecter 
strictement… 
  
Mais, force est de constater que nous sommes confrontés de plus en plus à un business 
violent,   sans foi ni loi, axé uniquement sur le profit immédiat, l’argent, pour tenter 
de satisfaire l’avidité insatiable et inassouvie de quelques-uns… au mépris de l’intérêt 
général et du bien-être commun et de moins en moins partagé… 
  
L’homme dans son incommensurable ignorance ne connaît pas les codes supérieurs 
qui nous régissent tous (il les ignore, les méconnait ou les viole en tout impunité), 
esprit simple, esprit « évolué », esprit éveillé. 
Dans les activités humaines, la seule raison valable et justifiable, la seule intention 
louable et prédominante devrait être muée par l’intérêt pour l’homme et son 
environnement… et dans le mot intérêt il ne faut pas y voir l’aspect immédiat que 
peut procurer la satisfaction de gagner de l’argent… qui n'est qu'un moyen et ne 
devrait jamais être une finalité. 
  
L’intérêt de l’homme, dans la préservation de ce qu’il est, dans son intégrité 
physique, sa liberté de conscience, sa santé, sa liberté… 
  
  
Nous vous invitons et vous encourageons à ré-écouter l’émission de France Inter, « affaire 

sensibles » du 30 aout 2017 au sujet d’un autre scandale sanitaire qui peine encore 

aujourd’hui à être reconnu, sanctionné et indemnisé à sa juste valeur… Nous pourrons 

d’ailleurs nous interroger sur le comment évaluer la valeur humaine notamment quand 

certains tentent de nous convaincre que l’établissement de barème d’indemnisation doit 

permettre de relancer l’emploi (sic !) 



Ecouter et ré-écouter très attentivement cette émission et vous découvrirez comment à 

l’époque, les éminents spécialistes, scientifiques, médecins, professeurs  et commissions 

officielles Françaises nous disaient tous « circulez, il n’y a rien à voir »… 
France Inter 

https://www.franceinter.fr/emissions/affaires-sensibles/affaires-sensibles-30-aout-2017 

Quelle singulière similitude n’y a-t-il pas avec le dossier Linky… vous ne trouvez-pas ? 

Enfin, nous vous transmettons un rapport d’alerte élaboré par 171 Professeurs, Médecins, 

Chercheurs au sujet de ce qui s’annonce comme un autre futur scandale sanitaire apporté 

par la téléphonie 5G. 

A bientôt nous l'espérons, nous le souhaitons, parce que nous citoyens, nous aimons et 

adorons nos Maires et nos Elu/e/s quand ils prennent des décisions protectrices, utiles à la 

préservation de notre santé, vie privée et équilibre de nos budgets.  

Merci 

Ps : nous adressons ce messages à toutes les communes d’Ille et Vilaine, parce que vous 

aussi, les Maires, Elu/e/s de notre département être invités à venir (le local mis à la 

disposition par la Mairie est grand, très grand…)  

 


